

Die Entsorgungsbetriebe der Stadt Ulm haben mit der GD 115/19 den Baubeschluss für die abwassertechnische Erschließung des Gewerbegebietes „Himmelreich“ erhalten. Nach der Ausschreibung des 3. Bauabschnittes zeigt sich, dass die angesetzten Kosten überschritten werden. Die nächsten Sitzungen des Gemeinderates (05.05.2021) mit Vorberatung im Betriebsausschuss am 28.04.2021 finden sehr spät statt. Um das Zeitfenster für die Vergabe und den vorgesehenen Projektablauf einhalten zu können, beantragen die EBU eine Eilentscheidung.

Die nächste Sitzung des für die Beschlussfassung zuständigen Betriebsausschusses Entsorgung findet erst am 28. April 2021 statt. Aus Gründen der Eilbedürftigkeit ergeht gemäß § 43 Abs. 4 der Gemeindeordnung folgende

### **I. Eilentscheidung des Oberbürgermeisters**

Gemäß dem Antrag in GD 092/21 der Entsorgungsbetriebe der Stadt Ulm wird die Zustimmung zur Kostenfortschreibung für die Durchführung der abwassertechnischen Erschließung des Gewerbegebietes „Himmelreich IV, 1. BA“ um 2.800.000 € auf 14.800.000 € erteilt.

Ulm, 4.1.21

Gunter Czisch

Oberbürgermeister

- II. zurück an OB/G
- III. MF: OB, BM 1, BM 3, C 3, RPA, ZSD/SB, EBU und OB/G
- IV. Bekanntgabe in der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses Entsorgung am 28.04.2021
- V. Original an OB/G